

## Präsides- und Präsidentenkonferenz 2019

Am 1. April fand in Luzern die Präsides- und Präsidentenkonferenz 2019 statt. Nach der Einstimmung durch den Zentralpräses und der Begrüssung durch den Zentralpräsidenten erfolgte die Feststellung der Beschlussfähigkeit, die Genehmigung der Traktandenliste und die Abnahme des Protokolls der letzten PPK.

Einen wichtigen Platz nehmen an der PPK jeweils die verschiedenen Berichte ein. Im Bericht über die Sakristanenschule referierte Schulleiter Erwin Keller über die vier Kurse des laufenden Schuljahres, die mit je 25 Teilnehmern total ausgebucht sind. Weil die regulären Kurse des kommenden Schuljahres auch schon wieder ausgebucht sind, werden 2020 beide Kurse doppelt durchgeführt (siehe Termine)

Als Schriftleiter wünschte Erwin Keller, dass Nachrichten aus den Verbänden möglichst bald nach dem jeweiligen Ereignis geschrieben werden; ebenso stellte er die Frage nach den Nachrufen für verstorbene Verbandsmitglieder.

Beim Bericht der Bildungsbeauftragten konnte Gabi Haltiner über den erfolgreichen Frauenkurs im Mattli, Morschach, sowie über den ebenso erfolgreichen Fortbildungskurs 2019 informieren.

Dann war Albert Manser an der Reihe für den Bericht über die Arbeitsplatzbewertung. Auch er konnte auf ein erfolgreiches Jahr zurückschauen. 25 Bewertungen konnten durchgeführt werden. Für 2019 sind zwei Bewertungen am Laufen, drei sind im Oferte-Stadium und weitere sechs Anfragen liegen vor.

Als SSV-Vertreterin bei der DAMP schaute Verena Keel in ihrem Bericht aus die Rom-Wallfahrt 2018 zurück und voraus auf das Minifest 2020 in St.Gallen.

Unter Verschiedenem informierte der Zentralpräsident Benno Müller darüber, dass der Zentralvorstand einen Kurs anbieten möchte zum Thema „Vorstandsarbeit“. Dieser Kurs ist gedacht für schon gewählte und eventuell angehende Präsidenten, Kassiere und Aktuare.

Ferner gab er bekannt, dass im Jahr 2021 wieder die Wallfahrt des Schweizerischen Sakristanenverbandes nach Einsiedeln ansteht, und zwar am Dienstag, 18. Mai 2021. Die Delegiertenversammlung 2019 wird vom Verband Zürich/Schaffhausen vorbereitet und findet am 17. September in Hinwil statt. Für die Organisation der DV 2020 hat sich der Berner Verband bereit erklärt.

Nach der allgemeinen Umfrage konnte der offizielle Teil der PPK abgeschlossen werden. Der Apéro und das anschliessende Mittagessen boten Gelegenheit zu weiteren Kontakten und Gesprächen. – Die nächste PPK wird am 23. März 2020 stattfinden.

EK

